
Verbale del consiglio  del 13 novembre  2007 

Il giorno 13 novembre  alle ore 19.00 presso il Centro Civico di Cognola si è 
svolta l’assemblea dell’associazione Tremembè. Presiede l’assemblea 
Armando Stefani. 

Presenti: Alessandro Graziadei, Annalisa Dolzan, Armando Stefani, Chiara 
Ghetta, Flavia Ioris, Maria Celva, Mirko Montibeller, Ivo Maccani, Luciano 
Dorigatti, Orietta Bolech, Sonia Ferrazza. 

OdG:   

• Valutazione e partecipazione a “Fà la cosa giusta” 

• Serate pubbliche a Bressanone, Bolzano, Appiano 

• Campagna “contro lo sfruttamento minorile” 

• Progetto Integrazione 

• Nuova gestione Abitare la Terra 

• Corso Mondialità 

• Corso Portoghese 

• Progetti comunità immigrate (QAM Europa) 

• Varie ed eventuali 
 
Viene approvato il verbale della seduta precedente. 

 
Valutazione e partecipazione a “Fa la cosa giusta” 
Il Presidente si congratula e ringrazia le 20 persone che hanno garantito una presenza 
significativa e chiede venga espressa una valutazione da parte di chi ha partecipato. 
Secondo Orietta Bolech diverse persone hanno ritirato il materiale e sono stati presi 
diversi contatti. Mirko Montibeller precisa che “Fa la cosa giusta” è una fiera importante 
per farsi conoscere, diverse sono le bancarelle sul turismo responsabile, ed è comunque 
doveroso parteciparvi. Secondo Chiara Ghetta la collocazione al piano terra non era la 
migliore, il dividere gli espositori per settori non è così significativo. Per Flavia Ioris è 
importante esserci, il maxi schermo ha attirato l'attenzione di diverse persone e sono stati 
raccolti circa 200 indirizzi email per Abitare la terra. 

 
Serate pubbliche  
Si decide di accettare l'invito di Monica Margoni a partecipare a quattro serate pubbliche a 
Bolzano, Appiano, Val Venosta, al fine di sensibilizzare la cittadinanza sul tema del 
viaggio. 

 
campagna "contro lo sfruttamento minorile" 

Armando Stefani informa l’assemblea di aver ho portato l’adesione ufficiale 
dell’Associazione alla campagna contro lo sfruttamento minorile promossa da “Mani Tese” 
facendo un brevissimo intervento sulla questione dello sfruttamento sessuale minorile. 
Questo utile contatto è il risultato del lavoro precedente di Annalisa Dolzan. 

 
Progetto integrazione 
Il Presidente informa che si sta concludendo una parte del progetto iniziato un anno fa. 
Inizialmente Michele Cozzio ha organizzato la fase della elaborazione del questionario 
mentre Francesca Zeni ha poi coordinato la fase della somministrazione ed inserimento 



dei dati. Infine Michele Francesca e Armando hanno lavorato alla lettura di un segmento 
specifico dei dati dando così origine a un testo ipresentato all'interno del Rapporto 
Annuale dei Cinformi 2007. Ora si tratta di attivare la terza fase per valorizzare appieno 
tutti gli altri dati che possono essere estrapolati dalla ricerca effettuata al Cinformi e che 
tocca altri tre segmenti: la casa, il lavoro, la scuola. 
 
Nuova gestione Abitare la terra 
  Alessandro Graziadei responsabile dell'aggiornamento del sito e della spedizione 
settimanale di “Abitare la terra” informa in merito alle novità riguardanti la news e 
comunica che sono in aumento gli iscritti, attualmente 11.500. Si conviene di consolidare il 
servizio puntando sull’informazione e la pubblicità del servizio. 
 
Corso Mondialità 
Ferrazza Sonia informa che ci sono state numerose persone che attraverso email hanno 
chiesto informazioni, è stato steso il calendario definitivo anche per ciò che riguarda 
l'adesione dei relatori, è stata inoltrata alla direzione della Scuola elementare di Cognola 
la richiesta per una sede e si sta attendendo risposta. Inoltre è stato concordato e steso 
un programma per la presentazione del corso  mercoledì 21 novembre. 

 
Corso Portoghese 
Celva Maria informa che gli iscritti al corso  di Portoghese sono 16, numerose sono state 
le richieste di partecipazione, l'insegnante Videira Josè Jeronimo ha dato la sua 
disponibilità per il corso che inizierà in primavera. 

 
Finanziamento progetti comunità immigrate Europa QAM 

Armando Stefani informa l’assemblea che si sta lentamente concludendo il processo di 
finanziamento dei progetti delle Comunità immigrate che avevano partecipato alle “cene 
dell’Altro Mondo” 2007. Si ipotizza che a processo concluso verranno consegnati meno 
dei 6.000,00 euro preventivati 

 
Varie ed eventuali 

Si decide di convocarsi martedì 18 Dicembre per incontrare Monica Bonadiman e farsi gli 
auguri di fine anno  

 
La seduta è tolta alle 21.30  


